

経済同友会の皆様へ

気仙沼向洋高等学校三年 吉田航平

この度は交流電源波形実習装置なとの支援をいただき、ありがとうございました。この実

習装置は、目に見えない電気信号を目に見え

る波形として映し出すもので、私たちにと

て理解が深まり、実習や授業にても役立た

せていただけています。

私たち通り向洋高校は、震災の津波の被

害を受け、現在も仮設校舎で日々学習を行

ます。また、専門高校の要である実習設備も

全て流逝してしまって、長期間十分な実習が出来

せずとても不便な思いをしてきました。

しかし今は仮設実習棟も建ち、多く支

援をいただき、吉奥いた生活を送る二ヶ月で

て、今自分に出来た事を考えながら、また

ご支援頂いた方々へ感謝を忘れず、いつも

恩返しだきよう頑張っていきたいと思いま

経済同友会の皆様へ

20×20

宮城県気仙沼向洋高等学校木村裕亮
この度は向洋高校に集塵機を支援して頂いた
だきとても感謝しています。集塵機は溶接実
習をする際に出る煙を吸って安全に作業する
ことができる、作業効率も上がり日々私たちの
実習に役立っています。
私たちの学校は、東日本大震災の津波で流
され、今は仮設校舎で生活していますが、二
年前までは隣の市にある米谷工業高校まで朝
早くからバスで通い、機材を借りて授業や実
習を行ってきました。
現在では仮設の実習棟が建ち、機材や測定
器具もそろい毎日充実した学校生活が送ること
ができてます。これからもこの向洋高校で
将来の技術者として多くのことを学び、技術
を身に付け、一人前の産業人とひり社会に貢
献できるよう、また支援してくださった皆様
への感謝の気持ちを忘れずに頑張っていきま
す。
どうもありがとうございました。

絏済同友会の皆様へ	この度は向洋高校にたくさんの物品を貢献して下さいたゞありがとうござり王申した。	私は産業絏済科で、食品や商業を学んで支援して下さいたゞありがとうござり王申した。	精一杯がんばりました、ご支援していただきたいと思います。	自分なりに恩返しだいでからも感謝の気持ちを忘れず、たくさんの方々にいひます。	これがからも感謝の気持ちを忘れず、たくさんの方々にいひます。	生かし、これからの水産業を担う上に少しでも貢献できました。	私は高校を卒業後、高校で学んだことを生かして、地元の水産業を担う上に少しでも貢献できました。	私ができていまます。	実習設備も整い、充実した毎日を過ごしました。	しかし、絏済同友会の皆様のお陰で今は、	整理しておらず、他校へ出向いて実習を行った。	いまますが、入学した時は、実習設備もありませんでした。	この度は向洋高校にたくさんの物品を貢献して下さいたゞありがとうござり王申した。
-----------	---	--	------------------------------	--	--------------------------------	-------------------------------	--	------------	------------------------	---------------------	------------------------	-----------------------------	---